
   

  

  

   

 

   

  

  

    

   

     

 

 

   

 

  

 

     

   

 

 

  

 

 

       

     

 

   

 

       

      

  

        

  

   

 

 

 

                      

      

Die Grünen Ottakring  -    

die Grüne Alternative    

Anfrage 2  
Wien, 19.09.2024  

Die unterzeichneten Bezirksrät:innen der Grünen Alternative Ottakring, stellen gemäß § 23 GO der 
Bezirksvertretungen in der Bezirksvertretungssitzung am 26.09.2024 folgende 

Anfrage  
zu elektronischen Anzeigemonitoren der Wiener Linien,  insb.  auf  der Linie 9  

In der Panikengasse sind Haltestellen der Straßenbahnlinie 9 (Stationen Feßtgasse, Panikengasse) seit 
mittlerweile fast einem Jahr ohne elektronische Anzeigetafel. Der rote Steher in neuem Design steht 
zwar schon lange, es fehlt aber immer noch der elektronische Anzeigemonitor. 

1. Aus welchen Gründen befinden sich an den besagten Örtlichkeiten immer noch keine 

Anzeigemonitore? 

2. Wann wäre der Einbau der Anzeigemonitore ursprünglich geplant gewesen? 

3. Welchen zeitlichen Horizont hat der Einbau der Anzeigemonitore aus heutiger Sicht? 

4. Aus welchem Grund wurde kürzlich die noch funktionstüchtige elektronische Anzeigetafel der 
Station Feßtgasse (Richtung Westbahnhof) ebenfalls durch einen Steher ohne 

Anzeigemonitor ersetzt? 

5. Welchen zeitlichen Horizont hat der Einbau des Anzeigemonitors an dieser Haltestelle aus 
heutiger Sicht? 

6. Gibt es derzeit weitere Haltestellen in Ottakring, an denen alte, noch funktionstüchige 
Anzeigetafeln durch Steher ohne digitalen Anzeigemonitor ersetzt werden bzw. wurden? 

7. Falls ja, wo, und mit welchen geplanten Zeithorizont zum Einbau der Anzeigetafeln? 

Begründung  

Die Umstellung unserer Infrastruktur hin zur Digitalisierung ist selbstverständlich zu begrüßen und 
voranzutreiben – dies sollte aber im Einklang mit den Bedürfnissen der Bevölkerung stehen und mit 
einem Komfortgewinn für die Nutzer:innen einhergehen. Funktionierende Anzeigetafeln an 

Haltestellen abzubauen und durch solche Steher ohne Abfahrtsmonitore zu ersetzen ist nicht in 
diesem Sinne – und schon gar nicht, wenn mehrere Stationen bereits fast ein Jahr komplett ohne 

diesen Abfahrtsmonitor auskommen müssen. 

Jutta Sander Konrad Loimer 
Bezirksrätin Grüne Ottakring Klubvorsitzender Grüne Ottakring 




